

Liebe Eltern

Das Schuljahr 2021/2022 geht mit Riesenschritten seinem Abschluss entgegen. Von den Sommerferien wollen wir aber noch nicht sprechen, denn bis es so weit ist, stehen in der Schule Hendschiken einige Höhepunkte an. Darüber möchten wir Sie gerne informieren und Ihnen ein paar wichtige Eckdaten abgeben:

Projektwoche

Wegen Corona hatten wir im Januar 2022 entschieden, die Projektwoche zu verschieben. Diese findet nun vom **30. Mai bis zum 3. Juni 2022** statt.

Sowohl die Kinder des Zyklus 1 wie 2 werden während der Projektwoche je ein Theaterstück einüben. Die Aufführung am **03. Juni 2022** findet hauptsächlich für die Schülerinnen und Schüler des jeweilig anderen Zyklus statt – von Kindern für Kinder.

Falls Sie als Eltern gerne an der Aufführung dabei sein möchten, heissen wir Sie nach erfolgreicher Anmeldung herzlich dazu willkommen. Aus Platzgründen dürfen sich pro Familie maximal zwei Zuschauende anmelden.

Aufführungsdetails:

08:45 Uhr Zyklus 1 im Kirchgemeindehaus

10:30 Uhr Zyklus 2 in der Turnhalle

Für die Anmeldung müssen Sie lediglich eine Mail mit folgenden Infos an

projektwoche@schule-hendschiken.ch schicken:

- Name und Vorname des Kindes/der Kinder; Aufführung Zyklus 1 und/oder 2;
Anzahl Anmeldende

Der Mittagstisch und schulnahe Betriebe sind über die Projektwoche informiert und werden wie gewohnt aufrechterhalten. Der Instrumentalunterricht in Dottikon findet nach Absprache mit den Musiklehrpersonen statt, der Flötenunterricht in Hendschiken wird gemäss Stundenplan durchgeführt, hingegen entfällt die Hausaufgabenhilfe sowie der Logopädieunterricht.

Schulparlament im Casinofieber

Einmal im Jahr führt das Schulparlament einen Anlass für alle Schul- und Kindergartenkinder durch. In diesem Jahr ist das Parlament dem Spielfieber verfallen. Während einer Woche stehen im Foyer des Neubaus diverse Gesellschaftsspiele bereit. Während einer Lektion gilt es, mit etwas Glück und taktischem Können, viele Jetons zu sammeln. Am Schluss können die gewonnenen Jetons gegen kleine Preise eingetauscht werden. Die Kreativität und das Organisationsvermögen der Mitglieder des Schulparlaments sind beachtlich und zeigen, was Kinder zustande bringen, lässt man sie ihr kreatives Potential entfalten.

Flötenunterricht

Frau Doris Stengl, Flötenlehrerin, stellt am **17. Mai um 13:30 Uhr** den Schülerinnen und Schülern den Flötenunterricht vor. Das Anmeldeformular für den Flötenunterricht finden Sie im Anhang dieser Mail. Wir bitten Sie, das ausgefüllte Formular bis am **25. Mai 2022** der Klassenlehrperson abzugeben.

Am Donnerstag, **23. Juni 2022** findet um **19:00 Uhr** das jährliche Flötenkonzert im Kirchgemeindehaus Hendschiken statt. Die Flötenschülerinnen und -schüler und Doris Stengl freuen sich auf eine grosse Anzahl Zuhörende.

Personelle Situation

Im Hinblick auf das neue Schuljahr sind zwei Abgänge zu verzeichnen:

Silvia Buri, langjährige schulische Heilpädagogin in Hendschiken, hatte sich bereits letztes Jahr entschieden, auf Ende dieses Schuljahres in Pension zu gehen. Zurzeit ist es äusserst schwierig, eine ausgebildete Fachperson in Heilpädagogik zu gewinnen. Silvia Buri danken wir bereits heute herzlich für ihr grosses Engagement für die Hendschiker Schülerinnen und Schüler. Wir bleiben aber zuversichtlich, dass wir auf Anfang Schuljahr 2022/2023 eine geeignete Person für die schulische Heilpädagogin gewinnen können.

Nicole Neuenschwander, Kindergärtnerin und Lehrerin für Deutsch als Zweitsprache, hatte letztes Jahr entschieden, eine Weiterbildung zu beginnen und deshalb ihre Anstellung auf Ende Schuljahr 2021/2022 gekündigt. Für die vier Lektionen am Freitagmorgen im Kindergarten Schumacher haben wir eine junge, sehr engagierte Kindergärtnerin in Ausbildung und ausgebildete Kleinkindererzieherin gewinnen können. Frau Martina Förster wird auch Lektionen Deutsch als Zusatz am Kindergarten übernehmen. Wir heissen Frau Förster schon heute herzlich willkommen.

Das Team am Standort Hendschiken bleibt somit weitgehend personell stabil. Damit ist die Fortsetzung einer guten Schul- und Unterrichtsqualität gesichert.

Auch meine Zeit als Schulleiterin ad interim endet mit dem Schuljahr 2021/2022. Wie der Schulvorstand kommuniziert hat, wird Corinne Pasche ab dem 1. August 2022 den Standort Hendschiken führen. Wir heissen sie herzlich willkommen und wünschen ihr viel Erfolg und Freude in der neuen Führungsaufgabe.

Stundenplan und Anmeldung familienergänzende Betreuungsangebote

In den Schulen am Maiengrün werden die Stundenpläne der Schulstandorte Hendschiken, Hägglingen und Dottikon gleichzeitig verschickt. Dies führt dazu, dass entgegen den früheren Jahren Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte den Stundenplan später erhalten. Sie erhalten diesen in der Kalenderwoche 24, von Montag, 13. Juni 2022.

Damit Sie dennoch beispielsweise die familienergänzenden Betreuungsangebote wie Randstundenbetreuung, Mittagstisch und Nachmittagsbetreuung anmelden können, finden Sie in der Beilage die Anfangs- und Schlusszeiten der einzelnen Abteilungen.

Die Anmeldungen für die familienergänzenden Angebote der Gemeinde Hendschiken liegt diesem Infoschreiben bei. Bitte melden Sie Ihr Kind bis am **18. Mai 2022** bei den entsprechenden Angeboten an. Besten Dank.

Schulweg

Die Hendschiker Kindergarten- und Primarschulkinder haben weitgehend einen sicheren und kurzen Schulweg. Bereits in der Vergangenheit stellte sich die Frage, wer nun mit einem Fahrzeug (Velo, Trottinette u.a.m.) in die Schule kommen darf.

Im Lehrerteam haben wir nach einigen unerfreulichen Vorfällen, bei denen auch ein Kind verletzt wurde, folgende Regelungen getroffen:

Grundsätzlich muss für die Benutzung eines Fahrzeugs für den Schulweg die Einwilligung der Schulleitung eingeholt werden. Zwar ist der Schulweg Angelegenheit der Erziehungsberechtigten, die Unterbringung der Fahrzeuge auf dem Schulareal hingegen ist Sache der Schule. Wir legen Wert auf einen geordneten Betrieb, sodass jedem Fahrzeug ein eigener Abstellplatz zugewiesen wird.

Die Kriterien für die Erteilung eines Stellplatzes sind Alter des Kindes und Wegdistanz. Weitere Kriterien können hinzukommen, die auch individuell und situativ vernünftig begründet sind. Sollte Ihr Kind nicht zu Fuss, sondern mit einem Velo, Trottinette etc. in die Schule kommen wollen, kann im Büro der Schulverwaltung ein Formular für die Bewilligung abgeholt werden.

Fotovoltaik

Und abschliessend eine Information, die im Zusammenhang mit der Energie- und Klima-herausforderung ein Zeichen setzt: Auf dem Dach des neuen Schulhauses wird in den Sommermonaten eine Fotovoltaik-Anlage installiert. Die damit gewonnene Elektrizität wird den Bedarf der Schule weitgehend decken. Damit leistet die Gemeinde Hendschiken einen wertvollen Beitrag an die Schonung des Klimas.

Nun wünschen wir Ihnen allen ein erfolgreiches, anregendes und schönes letztes Schulquartal.

Freundliche Grüsse



Dr. phil. Gabriele Stemmer Obrist
Schulleiterin ad interim